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COMITATO  

“FORTE BOCCEA BENE COMUNE” 

LE PRIMARIE DELLE IDEE 
COME I CITTADINI VORREBBERO  FORTE BOCCEA 

 

        
FOTO DEL FORTE BOCCEA 

 

PREMESSA 

Dallo scorso 4 giugno, con il protocollo di intesa tra il Ministero della Difesa ed il Comune 
di Roma, Forte Boccea è entrato nelle disponibilità della città di Roma insieme ad altre aree 
militari. 

Il Consiglio Comunale di Roma, con la delibera n. 8 del 28-29 ottobre 2010, ha quindi 
stabilito l’alienazione di queste aree ed ha modificato il Piano Regolatore Generale allo 
scopo di consentirne la valorizzazione. 

Per Forte Boccea la delibera ha variato la destinazione del Piano Regolatore, cambiandola 
da “Servizi pubblici di livello urbano - Verde pubblico e servizi pubblici di livello 
locale” ad “Ambito di valorizzazione Città storica – E4”, ossia lo ha reso edificabile. 

Contro questa decisione, hanno preso posizione diverse associazioni attive sul territorio di 
Roma e del Municipio 18°, anche presentando formali osservazioni per contrastare la 
modifica al Piano Regolatore e chiedendo che il Forte Boccea sia un bene comune a 
disposizione di tutti. 

Il Comune, nel rispetto di quanto stabilito dalla delibera comunale sulla partecipazione, 
dovrà prossimamente aprire un tavolo di consultazione con i cittadini e le associazioni che li 
rappresentano per decidere INSIEME come quest’area dovrà essere utilizzata. 

In vista di questo appuntamento e per rappresentare i desideri di tutta i cittadini, le 
associazioni riunite nel “Comitato Forte Boccea bene comune” hanno preparato questo 
questionario che ti invitiamo a compilare.  
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QUESTIONARIO “FORTE BOCCEA BENE COMUNE” 

 
1. Ritieni che nuovi insediamenti abitativi nel quartiere possano influire negativamente sul 

traffico già congestionato di via Boccea? 
 

                    SI                                                  NO 
  

 
2) Sei d’accordo a salvaguardare l’attuale area verde esistente nel Forte (pini, eucalipti, 

palme, etc.) e di dedicarla a parco pubblico, utilizzando la rimanente area per scopi di 
pubblica utilità? 

 SI                                                NO 
 
 

3) Sei d’accordo a destinare una parte dell’area disponibile alla costruzione di un moderno 
MERCATO RIONALE e di trasferirvi il mercato di via Urbano II ? 

 SI                                                NO 
 
 

4)  Ritieni che nella zona sottostante il nuovo mercato si possa ricavare un  parcheggio 
interrato, da usare  anche per i veicoli degli utenti e dei gestori dei banchi, senza 
penalizzare il traffico e le aree circostanti? 

 

                                    SI                                                    NO 
              

5) Al centro dell’area del Forte esistono attualmente costruzioni di notevole consistenza 
adibite ad uffici ed altre destinazioni. Queste strutture, compatibilmente con i vincoli di 
natura storico e culturale, potrebbero essere adattate a nuovi usi. Indicaci quelli che 
preferiresti, o aggiungine anche degli altri.  

 
SCUOLE (ASILI NIDO, MATERNE, MEDIE) 

                           
 PRESIDIO SANITARIO (POSTAZIONE 118) 
 
 UFFICI PUBBLICI DI INTERESSE COMUNALE E/O MUNICIPALE (BIBLIOTECA, 
 SERVIZI ANAGRAFICI DECENTRATI 
 
 CENTRI DI AGGREGAZIONE GIOVANILE 
 

SEDE PER ATTIVITÀ CULTURALI, SPORTIVE, SOLIDALI (CASA DELLA PACE, 
CENTRI ANZIANI,CASA FAMIGLIA PER DISABILI, SPAZI ALTRA ECONOMIA, ORTI 
SOCIALI..) 

 

 ALTRO:……………………………………………………………………………… 
 
 

6) Ritieni doveroso che il Comune di Roma, e lo stesso Municipio 18°, sulla base anche della 
delibera comunale che prevede la consultazione dei cittadini per ogni importante questione 
che riguarda il territorio, sottoponga ai cittadini del Municipio 18° le scelte per la 
destinazione del Forte Boccea? 
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 SI                                                NO 


